

BARBARA GERSTER RYTZ



Über mich:

- ☞ Jahrgang 1965
- ☞ Verheiratet, 1 Tochter in Ausbildung
- ☞ Juristin bei einer Sozialversicherung
- ☞ Gemeinderätin seit 2018
- ☞ Wohnhaft und verwurzelt in Würenlos
- ☞ Hobby: E-Biken im Aargau, Sport, Lesen, Reisen

Ausbildung / berufliche Tätigkeiten

- 2005 - heute** Regress-Spezialistin, Suva Zürich
(Sozialversicherungs- und Haftpflichtrecht)
- 1999 - 2005** Rechtskonsultantin Schaden, Zürich Versicherungs-Gesellschaft
(Haftpflichtrecht)
- 1997 - 1999** Juristin H+ Die Spitäler der Schweiz
(Diverse Projekte, unter anderem Erarbeitung Medizinaltarif Tarmed)
- 1991 - 1997** Studium der Rechtswissenschaft an der Universität Zürich, daneben
Einsätze als Physiotherapeutin, juristische Mitarbeiterin Anwaltsbüro
Lizentiat der Rechtswissenschaft (lic.iur.)
- 1985 - 1989** Physiotherapieschule Triemli, **dipl. Physiotherapeutin**

Politik

- 2020** Kandidatin Grossratswahlen
- 2018 – heute** Gemeinderätin Würenlos
- 2010 – heute** Vorstandsmitglied CVP
- 2008 - 2017** Mitglied Finanzkommission
- 2016** Kandidatin Grossratswahlen
- 2006 - 2009** Ersatzmitglied Steuerkommission

Motivation

Ich politisiere bereits als Gemeinderätin für die Mitte. Ich kandidiere, weil ich die Sicht der Gemeinden in den Grossen Rat einbringen möchte.

Als Ressortvorsteherin Bildung setze ich mich ein für eine starke Volksschule mit Chancengerechtigkeit und das bewährte duale System. Ein hohes allgemeines Bildungsniveau ist unverzichtbar für den attraktiven Wirtschaftsstandort Aargau. Dazu gehören ebenso moderne Rahmenbedingungen für Familien. Einen weiteren Fokus setzte ich auf den Schutz der Umwelt und der natürlichen Ressourcen mit erneuerbaren Energien.

Als Vorsitzende der Arbeitsgruppe Verkehr (KGV) und auch als Haftpflichtspezialistin liegt mir die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmenden am Herzen. Ich setze mich ein für sichere Verkehrswege und die Gleichberechtigung aller Verkehrsteilnehmenden.